

*NT / 17.10.91*

Donnerstag, 17. Oktober 1991

**Siedlerbesuch bei der „Mitras“**

*VWSSG  
i.BSB*

**Weiden.** Einen Einblick in das Produktionsprogramm der Firma Mitras erhielten die Vorsitzenden und Vorstandsmitglieder der Weidner Siedlergemeinschaften. Unter ihnen waren auch die Stadträte Rudi Habla und Gustl Kneidl. Der Dachverbandsvorsitzende Theo Helgert hatte die Betriebsbesichtigung arrangiert. Roland Bauer, der für Marketing und Öffentlichkeitsarbeit des Unternehmens zuständig ist, erklärte den Besuchern die Stellung der „Mitras“ in der Konzernstruktur der Flachglas AG. Zusammen mit einem Zweigbetrieb in Radeburg habe die Firma bereits über 1100 Mitarbeiter, alle wirtschaftlichen Daten zeigen aufsteigende Tendenz.

Wie Bauer weiter erläuterte, würden derzeit rund drei Prozent des Umsatzes für die Forschung eingesetzt, wobei besonders auch der Umweltschutz eine große Rolle spiele. Die Gäste erfuhren auch, daß die Firma sich sehr für Kunststoff-Recycling engagiere. Durch die „Ercocom“, ein Gemeinschaftsunternehmen von Herstellern und Zulieferern der Kunststoffindustrie, werde die Aufbereitung und Wiederverwertung der Werkstoffe sehr gefördert.

Bei einem Rundgang durch die Produktionshallen zeigte Bauer die Vielfalt der Produkte und deren Herstellung. Besonders beeindruckend waren die riesigen Pressen, deren mächtigste mit einem Gewicht von 2500 Tonnen Kunststoffteile formt. Theo Helgert dankte der Unternehmensleitung und speziell Roland Bauer, für die interessante und informative Veranstaltung.

*VWSSG i.BSB  
Besuch b/f Mitras*

WEIDEN I. D. OPF., DEN

*17.10.91*

*ON  
vom 16.10.91*

**20** OBERPFÄLZER NACHRICHTEN

**Siedler bei Mitras**

**Weiden (on).** — Wer ist Mitras, und was geschieht in den ausgedehnten Produktionshallen im Süden Weidens? Einblick in das Unternehmen und sein Produktionsprogramm verschafften sich Vorsitzende und Vorstandsmitglieder der im Verband Weidener Siedler zusammengeschlossenen Gemeinschaften, unter ihnen auch die Stadträte Rudi Habla und Gustl Kneidl.

Dachverbandsvorsitzender Theo Helgert hatte die für alle äußerst interessante Betriebsbesichtigung arrangiert. Roland Bauer, für Marketing und Öffentlichkeitsarbeit des Unternehmens zuständig, stellte die Entwicklung des Unternehmens dar. Die Gäste erfuhren auch, daß die Mitras in der aktuellen Aufgabe des Kunststoff-Recyclings sehr engagiert sei. Bauer und sein Kollege Haubold zeigten dann bei einem Rundgang durch die Produktionshallen die Vielfalt der Produkte und deren Herstellung.